

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem Ehemann, unserem Vater, Grossvater und Schwiegervater

Alfred Peter-Spahr

6. Januar 1928 bis 21. Juli 2016

erfahren durften.

Besonders möchten wir uns bei Dr. Ursenbacher, den Ärzten und dem Pflegepersonal des Lindenhof Spitals in Bern für die professionelle und liebevolle Pflege bedanken. Herzlich danken wir auch Pfarrer Aellen für die Unterstützung und die tröstliche und persönliche Gestaltung der Trauerfeier und der Trachtengruppe Thörishaus für die musikalische Begleitung während des Gottesdienstes.

Wir bedanken uns für die vielen tröstenden Worte, Karten, Kränze- und Blumenschmuck und Geldspenden für späteren Grabschmuck sowie für die Geldspenden und Überweisungen an die Schweizer Berghilfe.

Wir danken allen herzlich, die Fred im Leben in Freundschaft verbunden waren, ihn mit Besuchen erfreut haben und gemeinsam mit uns von ihm Abschied genommen haben.

Frauenkappelen, August 2016

Die Trauerfamilien